

Fecha: 10-02-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Instalan de nuevo alumbrado en la Avenida del Mar

Pág. : 13
Cm2: 85,7
VPE: \$ 120.830

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Instalan de nuevo alumbrado en la Avenida del Mar

El borde costero luce renovado gracias a la implementación de veredas con accesibilidad universal, a lo que se suma nuevas luminarias. Estas últimas ya comenzaron a ser instaladas en La Serena, proyecto del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que además considera bancas peatonales, basureros y barras de apoyo, entre otras acciones.

José Peralta León, Seremi del MINVU, comentó que «estamos inspeccionando las obras de iluminación. Estos trabajos permitirán generar mejores condiciones de seguridad para el tránsito de peatones, sobre todo en veredas con acceso universal, las cuales pasaron de tener 1 metro de ancho a 2,8 metros. El proyecto en su total representa una inversión del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de \$2.400 millones».

En ese sentido Ángelo Montaño, Director Regional del SERVIU, detalló que «particularmente en La Serena ya llevamos un 37% de avance. Estamos hoy en día trabajando entre Cuatro Esquinas y Canto del Agua y esperamos a contar de marzo pasar desde Cuatro Esquinas hacia El Faro y también retomar las obras en el sector de la Costanera en Coquimbo».